Musikalische Hilfe für Ghana

Francis Norman: Konzert in der Gesamtschule Volksgarten

Er stand schon mit Rihanna, Marla Glen und Ich + Ich
auf der Bühne, doch am
nächsten Sonntag spielt
Bratschist Francis Norman
für die Schüler der Gesamtschule Volksgarten - und
für den guten Zweck.

Mönchengladbach (jfk). Seit Jahren engagiert sich der Wahl-Mönchengladbacher Francis Norman für die Hilfsorganisation "Medicine on the Move" in Ghana, dem Land seines Vaters. Am Sonntag, 2. Dezember, spielt Norman mit Musikerfreunden ein Benefizkonzert in der Gesamtschule Volksgarten, Beginn ist um 11 Uhr. "Es wird flott", verspricht der 24-Jährige einen kurzweiligen und gar nicht so klassischen Vormittag. Der Erlös aus diesem und anderen Projekten



Francis Norman hatte erst am Donnerstag einen Auftritt bei der Bambi-Verleihung in Düsseldorf. Foto: privat

soll für die Anschaffung eines neuen Fahrzeugs für die Organisation "Medicine on the Move" verwandt werden. Karten können zum Preis von 2,50 Euro bei "Die Anzeige", Marktstraße 5 (RY), im Sekretariat der Gesamtschule Volksgarten, in der Buchhandlung Degenhardt (Friedrichstraße 14), und beim Zonta-Club MG, Telefon 0151/25274224 erworben werden. Infos unter www. francisnorman.de.